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皆さんこんにちは！今日の例会

は外部卓話で予定をしておりまし

たが、外部講師の新潟中央クラブ菊

池さんの家族が濃厚接触者となり

外出を控えておられ、急遽副会長の

佐藤さんに卓話をお願いいたしま

した所、快く承諾頂きまして感謝い

たします。たっぷりとお話をお願い致します！ 

さて、オリンピックが終わりパラリンピックも終

わってしまいメディアはこの国の総理大臣選びで各

候補選びに毎日が報道合戦でニュースや報道特集と

オリンピックとパラリンピックのオリパラの文字す

ら出てこない状況であり、何とも日本はどうなって

ゆくのか不安であります。終わったのは過去の産物

なのでしょうか？ あれだけオリンピックは無観客

だのコロナ感染でだれが責任を取るだのコロナ渦で

よくヤッタと思いましたね！毎度毎度渋い顔をして

わけのわからん事を述べている尾身おじさん、オリ

ンピックの感想くらい言ってください！ 毎日東京

がコロナ感染者が何名、いや大阪が何名、悪い報告

ばっかりうんざりしてしまいます。例えば東京のコロナ

感染者の退院者(良くなった人)数の発表をするとか 

何か他に良いことを言ってくれなければ時短で被害を被っている飲食業の皆様はどうすればいいのか不

安ばかりが付きまとって参ります。 

この先どうすればコロナ感染から立ち直ることが出来るのか医師の立場や評論家の立場、専門家の立

場、各々の立場だけでマスコミで喋ってばかりいないで横のつながり等もっともっと話し合ってよい方

向に導き行って欲しいと思います。縦目線でばかり話をしないで横目線で検討してはいかがでしょう

か！こんな時ホリエモンなら、ニトリの似鳥会長なら、アイリスオオヤマの大山会長ならどうするのか

一度この人たちに意見を聞いてみたい気が致します。 

一国一城の主を決めるのも大切ですが結局誰がなっても同じと思います、総理大臣も国民投票させて

みれば良いのではと思います。海外のようにやってはいかがなものでしょうか！ 

私が多く喋りますと佐藤副会長の卓話の時間が無くなってしまいますのでこの辺でやめておきます。 

来週は初めてのオンラインガバナー訪問です。できるだけ多くの参加者をお願い致します。スクリー

ンを見てのやり取りですが、高尾ガバナーのご指導を参加者皆様で拝聴致しましょう！ 

 

例会日 ２０２１. ９．１４ №１６３７ 

 

会 長 ： 石 川 一 昭  幹 事 ： 岡 田 大 介  Ｓ Ａ Ａ ： 花 井 知 之 

◆本 日 の 行 事：「内部卓話」 

◆本 日 の 出 席：５８名中名 

◆先々回の出席率：５８名中４８名 82.76％ 

（前年同期 78.33％） 

◆9/7 の記帳受付(敬称略)： 

三条南 RC 佐々木常行、荒澤威彦 

田代徳太郎、渡辺俊明 

三条東 RC 栗山正男 

◆先週のメークアップ(敬称略)： 

9/7 ゴルフ大会 柄沢憲司、外山晴一 

田口実仁佳、大橋桂子、渕岡 茂 

佐藤義英、武田恒夫、齋藤孝之輔 

森 宏、石川一昭 

9/7 分水 RC 田中耕太郎 

 

＊本日の配布書類等 

・ガバナー月信９月号(閲覧) 

・週報 No.１６３６ 

・ロータリーの友９月号 

「奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために」  

「ロータリーを学び、ロータリーを広げよう。｣  

「 今 こ そ 見 せ よ う ロ ー タ リ ー の 底 力
ち か ら

を ！ 」   No.8 
●例会日：火曜日 １２：３０～１３：３０  ●例会場：三条ロイヤルホテル ℡ 0256-34-8111 

三条北ロータリークラブ週報 
 

シェカール・メータ  RI 会長  

第 2560 地区：高尾茂典ガバナー  

三 条 北 RC： 石 川 一 昭 会 長     

会長挨拶：石川 一昭 会長 

事務局：三条市本町 3-5-25 三条 ロイヤルホテル内  TEL 0256-35-7160 / FAX 0256-35-7488 

ＨＰ：http://www.sanjo-nrc.org 
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・地区米山記念奨学委員長より、｢米山記念奨学生オンライン親睦交流会のご案内｣ 

日時：9月 25日(土)16：00～17：15 Zoom 

・中条 RCより、｢創立 60周年記念誌送付のお知らせ｣ 

・五泉 RCより、｢事務所および例会場移転のお知らせ｣ 

・三条ライオンズクラブより、｢チャーターナイト 10周年記念大会(中止)のお知らせ｣ 

・にいがた緑の百年物語緑化推進委員会より、｢令和 3年度秋期緑の募金ご寄付のお願い｣ 

・三条あおぞら会より、｢三条あおぞら会だより｣ 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

石川 一昭 君 羽賀財団委員長に協力です。 

石黒 隆夫 君 すばらしい佐藤ひらりさんの君が代でした。当クラブにはひらりさんの 

ＣＤが山ほどあります。価値が上がりますので皆さん買い占めましょう。 

吉田 文彦 君 ハイン財団…いや、ロータリー財団に協力します！ 

石川 友意 君 ＢＯＸのテーブルでしたので。 

羽賀 一真 君 先週木曜日、2回目のコロナワクチン受けてきました。翌日には 37.5℃の発熱と風邪症

状の見事な副反応！これで強い免疫できたかな？ 

 

花井 知之 君 ＢＯＸに協力します。 

武田 恒夫 君 吉田さんに協力します。 

石川 一昭 君 9/10で 72才です。年寄りです。ゴルフはシルバティーから打ちますヨ!! 

羽賀 一真 君 いつも謙虚な吉田委員長にぴったりの言葉「実るほど頭を垂れる稲穂かな」の季節ですね。 

吉田 文彦 君 9月も中旬、稲刈りも折り返しとなり、果物は桃から梨に移って来ました。 

今、一番恐いのは台風です。おだやかな秋であります様に。 

石川 一昭 君 本日の卓話 佐藤さん 楽しみです。 

森  宏 君 コロナがこのまま下火になればいいですが。 

佐藤 義英 君 久しぶりの卓話です。 

石川 友意 君 佐藤副会長の卓話に感謝して!! 

石川 勝行 君 本日の卓話 佐藤義英さんよろしくお願いします。 

落合 益夫 君 佐藤副会長、卓話ありがとうございます。 

武田 恒夫 君 親方、卓話頑張ってください。 

今井 克義 君 久し振りの義英君の卓話楽しみに。 

吉田 文彦 君 佐藤義英さんの卓話が聞けると思って早めに来て正解！今日は 11：30～でした。 

ところが｢佐藤さん｣の姿が見えません！「佐藤さ～ん!!」 

羽賀 一真 君 佐藤ひらりさんの三条市民栄誉賞第一号受賞おめでとうございます。 

パラリンピック開会式での国歌独唱すばらしかったです。 

渕岡 茂 君 結婚記念 33回目です。50回、60回を目指します。会員の皆様ありがとうございます。 

米山 忠俊 君 此の所の天気は涼しいのを通りこして寒くなりました。 

皆さん体調に気をつけて過ごしましょう。 

星野 義男 君 協力します!! 

田中耕太郎 君 ＢＯＸに協力です。 

石丸 進 君 協力します。 

金子太一郎 君 佐藤副会長、本日のユーモアある卓話、楽しみにしています。 

９月１４日現在累計   ３０，０００円 
ロータリー財団 BOX 

幹事報告： 森 宏 副幹事 

９月１４日現在累計   ３５，０００円 
米 山 奨 学 B O X  

９月１４日現在累計  ２１９，０００円 
ス マ イ ル B O X  

 

第 2740地区 佐賀・長崎豪雨災害支援金 BOXに 21,894円ご支援いただきました。 

ご協力いただきありがとうございました。 
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  佐藤 義英 副会長 
 

久しぶりに立たせていただ

きます。実は、急遽石川会長か

ら卓話をして欲しいって言わ

れまして、ロータリーは「何事

も“はい”と言う」ということなので、「喜んで引

き受けます」と引き受けました。ところが免許の

高齢者教習の予定をすっかり忘れておりまして、

何時で終わるか聞きましたら、11 時 20 分くらい

って言われ、ギリギリだなと思っていました。そ

れが、実地を 2人で乗ったんですけど相手のばあ

ちゃんがなかなかの運転で、初めて普通車に乗っ

たっていうレベル。ゲツゲツ運転で手間取りまし

た。申し訳ありませんでした。 

石川会長からは「本寺小路の今昔物語」でも言

えばいいねっかねって言われましたが、私の幼少

のみぎり競走馬の調教で馬に乗りまして、本寺小

路に来たその昔の事は覚えてますが、現状の本寺

小路の惨状に関しては気の毒で話せません。 

そこで、今日は旅行の話をしようかと思います。 

一番最初に今井さんから夫婦でハワイに連れ

て行ってもらいました。それが初めての海外旅行

だったと思います。それから、何かある度に「俺

も行くっけ、おまえも行こうや」と誘ってもらい

ました。人見知りの私を、出不精の私を、何とか

引っ張り出してくれまして、あらゆるところに連

れて行ってくれました。 

三条北ロータリーができたばっかりの頃だっ

たと思います。国際大会がソウルでありまして、

夫婦連れや一人参加といろいろでした。夫婦連れ

で中條さんに連れいかれたのが妓生で、私が真ん

中両端がうちのやつと向こうのやつと・・・   

奇妙なアレで飲んだ覚えがあります。 

その後ロータリーや組合等で結構行っており

まして、セブ島・シンガポール・ハワイ・ベトナ

ム・グアム・台湾・済州島・ロシアのウラジオス

トク・ハバロフスク、この時はシベリア鉄道に乗

りました。夜行列車で一晩中飲んでいました。上

海・蘇州・無錫、何か歌の文句みたいですが、そ

こにも行きました。ほとんどゴルフ優先の旅行で

して、もちろん観光組もありましたが、私はゴル

フだけ。台湾なんか、4 日間の旅行のうち 2 日間

ゴルフ。もちろん早いスタートで、お昼なしで回

るんで終わるのは 1時か 2時に、それから観光と

いうことでした。 

ゴルフ場で一番思い出すのはベトナムのゴル

フ場です。クラブハウスまで船に乗って行く所が

あるんですが、そこは 2回くらい行った覚えがあ

ります。変わったゴルフ場だったと印象に残って

います。その次にハワイのゴルフ場。ハワイなら

ゴルフ場は海が見えるコースだろうと思ってい

たら、これが豈図らんや、大新潟三条コースみた

いな山の中でぜんぜん海の見えないコースだっ

たのを覚えております。 

ゴルフの話しはこの辺で、韓国の話しをしまし

ょう。 

私が初めて韓国に行った頃はまだ金浦空港で

す。今の仁川国際空港はまだありませんでした。

仁川ができてから 20 年位になるんでしょうか。

ソウルのナンタ劇場の話しをしたかったのです。

例の料理をする舞台、何でもかんでも、まな板・

包丁・鍋・フライパン何でも叩く韓国のリズムに

のってのドタバタキッチンです。男性 4 人女性 1

人のグループで、何グループもあるようですが、

ブロードウェーにも行っているようですし、世界

中を公演で回っているようです。日本にも来たこ

とあると聞きました。 

ホテルに急に結婚披露宴のパーティーが入っ

たという設定で、1時間でその料理 10品以上を作

るといったドタバタです。フライパンからは火が

出て、野菜は舞台上散らかり、そういう非常に面

白い舞台です。最後に女性が水の入ったドラム缶

を叩くんです。2，3回見ていますがこれがまたす

ごい迫力で、是非また行く機会があったら行って

みたいと思っていますが、パスポートも期限が切

れたし、パスポートをまた取る気もありません。

夢でい行ってくるしかないと思います。 

最後になりましたが、歌の「済州エア・ポート」

わかりますね。私の得意な歌。それから「珍島物

本日の行事 ： 副会長卓話 
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語」。これは現地では全く知られておりません。こ

の歌は日本で流行っているんだと言っても、現地

の人は全くわかりません。ということを勉強して

参りました。 

私の卓話は予定ではあと 2回あるようですので、

またの機会にお話ししたいと思います。 

ご清聴いただきありがとうございました。 

 

 

 

 

8月 3日第 2回役員理事会で会員増強について審議され、9月 14日グループリーダーに集まって

いただき「会員増強戦略グループ」が組織されました。 

 

■活動 〇グループに分かれ、会員増強を推し進めていく（期間は 7月～翌年 6月まで） 

〇四半期ごとに 1回、状況を会員増強委員長に報告する。委員長は会長・幹事に報告。 

〇会長・幹事・委員長は各グループから応援要請があれば必要に応じて協力する。 

 

 

 

会員増強戦略グループについて 

A  グループ 

リーダー：田口 実仁佳 
  

・クラブ奉仕 A 佐藤 義英 
  

・職業分類     渕岡 茂 
 

・会員増強     斎藤 良行 
 

・ 情報 外山 裕一 

（会員増強委員長） 

B  グループ 

 

リーダー：福岡 信行 
  

・ｸﾗﾌﾞ会報雑誌 石丸 進 

・社会奉仕     武田 恒夫 

・社会奉仕     本田 芳久 

・出席     石川 友意 

・親睦活動    高橋 暢雄 

（会員増強副委員長） 

C  グループ 

 

リーダー：齋藤 孝之輔 
  

・プログラム 宮川雄一郎 
  

・親睦活動   大橋 桂子 
 

・親睦活動   小林 伸行 
 

・親睦活動  野崎 喜嗣 

（プログラム委員長） 

D  グループ 

リーダー：金子 太一郎 
  

・   浅野潤一郎 
  

・職業奉仕   松山 浩仁 
 

・職業奉仕   石黒 隆夫 
 

・ﾛｰﾀﾘｰ財団  羽賀 一真 

（スマイル BOX 委員長） 

E  グループ 

リーダー：森 宏 
  

・クラブ奉仕 B 丸山 勝 
  

・青少年奉仕   落合 益夫 
 

・米山奨学     吉田 文彦 
 

・国際奉仕     渡辺 徹 

（青少年奉仕委員長） 


